

## **BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **V.1 Kesimpulan**

Program PIK-R merupakan suatu wadah bagi remaja dalam program yang bernama Pusat Informasi Konseling Remaja. Program ini dibuat untuk remaja dari remaja yang memiliki manfaat yang baik terhadap remaja karena seseorang tersebut dapat mendapatkan informasi apapun seputar kehidupan remaja oleh karena itu orang itu bisa bebas mencari dan mengkonsultasikan apapun kepada konselor sebaya ataupun pembina. Program mempunyai tujuan membuat remaja Indonesia berkualitas dalam menghadapi bonus demografis yang akan datang pada 2028 sampai 2031 yang menguntungkan bagi Indonesia serta bagi pribadi remaja itu sendiri. Namun pelaksanaannya belum maksimal dan khususnya di Purwakarta dikarenakan banyak keterbatasan yang ada mulai dari cara penyuluhan yang terkesan monoton dan juga media yang digunakan hanya sebatas alat presentasi konvensional yang dimana cara-cara itu sudah tertinggal dikarenakan remaja pada saat ini biasa menemukan informasi yang lebih menarik bagi remaja itu sendiri dengan berkembang pesatnya kemajuan saat ini.

Perancangan ini bertujuan mengenalkan program PIK-R di Purwakarta kepada remaja maka program ini bisa menjadi lebih baik pelaksanaannya serta menambah kebaikan kepada remaja itu sendiri khususnya yang berada di Purwakarta. Dengan media buku pegangan sebagai media pengenalan program PIK-R ini diharapkan remaja lebih mengetahui lebih tentang program PIK-R dan menyadari akan manfaatnya jika ikut serta dalam program ini.

Berdasarkan hal tersebut, maka diputuskan dan dibuatkan media informasi berupa buku pegangan untuk khalayak sasaran yang menarik untuk memudahkan mengenal program PIK-R khususnya kepada remaja yang ada di Purwakarta. Dalam pengemasan media bacaan dalam buku pegangan ini mengandung informasi seputar program PIK-R seperti pengenalan remaja, pengenalan program PIK-R, Manfaat mengikuti program, dan cara mendaftarkan membuat perkumpulan yang dipadukan dengan berbagai ilustrasi sebagai penunjang bacaan agar khalayak

sasaran mendapatkan rasa keinginan lebih dalam membaca dan memahami buku ini dengan ukuran 21 x 20 cm dengan banyak halaman 34 halaman.

## **V.2 Saran**

Dalam perancangan buku pegangan program PIK-R di Purwakarta ini, diharapkan dapat dimanfaatkan dengan baik, supaya khalayak sasaran lebih mengenal dan mengikuti program nya agar nilai – nilai positif yang ada dalam program ini dapat dirasakan oleh khalayak sasaran itu sendiri. Selain itu dengan perancangan ini, dapat memiliki sisi positif agar fenomena-fenomena negatif remaja pada saat ini tidak merugikan remaja itu sendiri. Diharapkan untuk perancang atau pihak terkait berikutnya mampu untuk menyempurnakan perancangan yang telah dibuat ini dengan data yang lebih lengkap dan media yang lebih inovatif, sesuai dengan zaman, serta lebih fokus pada satu pembahasan lagi.